



Déterminés pour le retrait !

Grèves et manifestations le 6 avril

Le 28 mars, le monde du travail s'est une nouvelle fois mobilisé dans toute la France de façon massive et déterminée, pour le retrait de la réforme des retraites. Plus de deux millions de travailleuses et travailleurs se sont mis en grève et ont manifesté avec de très nombreux jeunes et des retraités. Et encore avec la même détermination dans la Marne !

Après deux mois d'un mouvement social exemplaire et inédit depuis 50 ans, très largement soutenu par la population, et un parcours parlementaire chaotique, l'absence de réponse de l'exécutif conduit à une situation de tensions dans le pays très inquiétante.

En ne répondant pas à la demande de retrait, en usant du 49.3, l'exécutif a fait le choix d'accentuer la crise démocratique et sociale, il n'a pas écouté nos alertes du risque d'explosion sociale provoquée par cette réforme injuste, injustifiée et brutale. Le gouvernement a la responsabilité de garantir la sécurité et le respect du droit de grève et de manifester. Alors que le calme a toujours caractérisé le mouvement, l'intersyndicale déplore le nombre de blessés.

Nous soutenons les mobilisations, manifestations, les actions intersyndicales et grèves qui perdurent depuis janvier. Nous appelons les millions de travailleurs et travailleuses, les jeunes et les retraité·es à continuer de se mobiliser.

Manifestations jeudi 6 avril dans la Marne :

Châlons en Champagne : 10 h Maison des Syndicats

Reims : 10 h Maison des Syndicats

Épernay : 10 h 30 Place Carnot (devant l'ancienne Bourse du Travail)

Vitry-le-François : 17h Porte du Pont

Sézanne : 14 h 30 place champ Benoist

Montmirail : 15 h devant Axon Câble